



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS



ESCUELA DE ESTUDIOS
SUPERIORES DE JONACATEPEC

CERTIFICACIONES

¿Qué es una Certificación?

Es un Documento que emite una autoridad competente o entidad de alta credibilidad y que afirma la autenticidad o la certeza de algo. Este documento podrá ser exhibido ante quien corresponda y servirá de suficiente garantía y demostración que tal o cual actividad se concretó correspondientemente.

Las competencias de las personas son el conocimiento, habilidades, destrezas y actitudes individuales, es decir, aquellas aptitudes que las hace capaces de desarrollar una actividad de excelencia en su vida laboral.

¿Qué son las certificaciones de calidad y qué beneficios tienen para las empresas?

Las certificaciones de calidad son elementos que favorecen la reputación de las empresas y, a la vez, una manera de transmitir a los clientes su compromiso con las tareas bien hechas.

Su objetivo es que trabajadores y empleadores desarrollen estándares de competencia y soluciones de capacitación, evaluación y certificación, que impacten en las actividades prioritarias de los sectores productivos, social, educativo o de gobierno.

¿Quiénes pueden realizar este proceso?

Todas las certificaciones las pueden realizar aquellas personas que demuestren un conjunto de competencias laborales y profesionales adquiridas dentro o fuera de una institución educativa.

El proceso puede ser llevado de dos formas, dependiendo la labor o profesión a certificar:

A cargo de entidades certificadoras

A cargo de los Colegios Profesionales Certificados

A través del Sistema Nacional de Competencias el Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (CONOCER) busca que México tenga empresarios, trabajadores, docentes, estudiantes y servidores públicos más competentes.

¿Qué obtengo al certificar mis competencias?

- Reconocimiento de la SEP.
- Mejor salario
- Mejor empleo
- Movilidad laboral
- Reconocimiento laboral
- Superación personal



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS



ESCUELA DE ESTUDIOS
SUPERIORES DE JONACATEPEC

ESCUELA DE ESTUDIOS SUPERIORES DE JONACATEPEC

¿Qué beneficios tiene una organización al certificar a su personal?

- Ventaja competitiva para la organización.
- Eficacia y eficiencia en sus procesos.
- Incremento en sus ingresos y participación en el mercado
- Reducción de las situaciones de riesgo en producción o prestación de servicios.
- Permite crear fidelidad con sus clientes.
- Mejora continua de sus procesos, productos y servicios.

La certificación es el reconocimiento público y temporal de las competencias adquiridas dentro o fuera de las instituciones educativas para ejercer funciones profesionales o laborales, asimismo quien ofrece una certificación, responde a la necesidad de proveer operarios, técnicos y profesionales competitivos a una determinada área, a fin de sostener el proceso de desarrollo económico y social en la era del conocimiento.

Las competencias en la EESJ

A través de las Unidades de Aprendizaje extracurriculares de Tutorías, a los estudiantes se les dará a conocer a partir del semestre agosto-diciembre 2020 en la materia de tutoría II las certificaciones que existen en su área educativa, los diferentes procesos para su obtención, las diferentes certificadoras más idóneas para su ámbito laboral y las repercusiones que se tiene al obtenerlas. Asimismo, a través de egresados quienes cuentan con una certificación, se les otorgan pláticas informativas en relación a su experiencia al estar con una certificación en el área educativa, aclarando dudas e incentivado a los alumnos a conocerlas y fomentar su proceso a futuro.